

Aguas Pacífico, Municipalidad de Limache y Junta de Vecinos firmaron Convenio para mejoramiento de calle Carelmapu

En una ceremonia que reunió a autoridades, vecinos y representantes de la empresa Aguas Pacífico, la Ilustre Municipalidad de Limache y la Junta de Vecinos Isla Lénox, firmaron un Convenio de colaboración para concretar la mejora integral de la calle Carelmapu. El proyecto representa una inversión de \$170 millones por parte de la compañía, en un ejemplo concreto de cómo la colaboración público-privada puede generar un impacto positivo directo en la calidad de vida de la comunidad.

El pacto estableció las bases para la ejecución de obras que mejorarán sustancialmente la conectividad y seguridad de un sector clave de la comuna. Este hito se enmarca en el compromiso de Aguas Pacífico con el desarrollo sostenible de los territorios por donde pasa su acueducto.

Anuncio Patrocinado





Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

09:00 - 13:30 horas.

5 Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





Aguas Pacífico, Municipalidad de Limache y Junta de Vecinos firmaron Convenio para mejoramiento de calle Carelmapu

Desde Aguas Pacífico, destacaron que este tipo de alianzas son fundamentales para avanzar en el progreso de las comunidades. "Este es un proyecto muy significativo, que permitirá renovar una calle clave para los vecinos de Limache, por su cercanía al hospital y al estadio. Ha sido un trabajo conjunto con el municipio, y esperamos comenzar las obras hacia fines de noviembre. Como Aguas Pacífico, estamos comprometidos con aportar soluciones sostenibles: nuestra agua desalinizada permite reducir el uso de aguas subterráneas y de río, ayudando a recuperar el medio ambiente y a generar un beneficio real para Limache y Olmué", señaló Jorge Sanhueza, director de Sustentabilidad y Asuntos Corporativos de Aguas Pacífico.

Por su parte, el municipio relevó la importancia de articular esfuerzos que se traduzcan en soluciones efectivas para los vecinos, destacando el rol de Aguas Pacífico como un socio estratégico para el desarrollo comunal. "Los vecinos contarán con una vía en las mejores condiciones, y avanzaremos de manera conjunta para complementar este proyecto con mejoras en señalética y otros elementos urbanos. La empresa ha demostrado un compromiso genuino con el progreso de Limache, y como municipio nuestro propósito es contribuir a que esta iniciativa se refleje en una mejora sustantiva en la calidad de vida de nuestros habitantes. Estos avances adquieren verdadero sentido gracias a la participación de los vecinos, quienes son los principales beneficiarios de este trabajo colaborativo", señaló Luciano Valenzuela, alcalde de Limache.





El proyecto de mejoramiento de la calle Carelmapu no sólo optimizará la infraestructura vial, sino que también responde a una necesidad sentida y priorizada por los propios residentes del sector, representados por su junta de vecinos. Las obras contemplarán 300 metros lineales de pavimentación y beneficiará directamente a las familias del sector, pero además a quienes transitan hacia y desde el Hospital de la comuna y el Estadio Municipal. "Este proyecto representa un anhelo largamente esperado por nuestros vecinos. Durante años enfrentamos dificultades de acceso, y hoy, gracias al trabajo conjunto entre Aguas Pacífico, el municipio y la comunidad, vemos concretarse una mejora que impactará positivamente la calidad de vida de todos. Es un logro colectivo que refuerza la importancia de seguir trabajando unidos", señaló la presidenta de la Junta de Vecinos del sector, Miriam Cáceres.

y tú, ¿qué opinas?